

Desde la Peña Flamenca *El Quejío*

Si el duende existe, ahí estuvo

La sala Thalía del Centro Social del Polígono, la tarde-noche del día 16 de noviembre, se impregnó de arte. Si de verdad existe eso que llamamos duende, allí anidó. Pasará mucho tiempo para que se apaguen los ecos de las voces de Miguel del Pino y de Mariano Romero; los arpegios y los picaos de Currito y Juanma "El Tomate"; la percusión sobria y profesional de José "El Caja", y la hondura del saxo de Cristóbal Bracamonte que me recordó unas grabaciones de hace más de noventa años de Negro Aquilino y del Maestro Vilches con Montoya y Marchena.

Todo ello, para acompañar a Manuel Jiménez, joven bailar, que no tiene nada que envidiar a ningún profesional de "punta y tacón". Porque, este artista de 21 años, alumno del Conservatorio, hizo vibrar, unánimemente, a no menos de trescientos aficionados al Arte Flamenco, y no fue

por casualidad, fue porque vimos en él, no ya lo que es ahora, sino lo que nos depara con vistas a su futuro como bailar.

La grandeza de las tonás y las seguirillas, la soleá y las bulerías, son señas de identidad suficientes para saber lo que da de sí un artista. Pero Manuel, puso de manifiesto su virtuosismo, deleitándonos con la farruca que, al decir de los más entendidos, se convierte en prueba definitiva para muchos bailarones.

Alicia Sánchez nos regaló un baile por alegrías y su participación en el final de fiesta, todo ello muy digno. Desde la Peña "El Quejío" la animamos a seguir en esa línea.

Francisca Bravo presentó el espectáculo con una sobriedad y una eficacia dignas de tener en cuenta.

El público, sobresaliente, sobre todo, en el respeto a los artistas que, como siempre, fue de matrícula de honor.

Enhorabuena a todos.

Noche flamenca en "El Quejío"

Alrededor de las 21:30 de la noche del 30 de noviembre, comenzó esta Noche Flamenca con la voz de Gregorio Moya de Argamasilla de Alba, que irrumpió con ímpetu en los oídos de la afición asistente. Voz hermosa y bien templada, aunque los tonos bajos, que llegarán a florecer con el tiempo, de eso estoy seguro, aún están por llegar. Esto, por ponerle alguna pega.

Gregorio es un buen cantaor. Lo demostró con los cantes que hizo por soleá, del que quiero destacar el estilo de la Serneta, donde hay que tener gusto y musicalidad para hacerlo bien. Alegrías, malagueña, granaínas. La vidalita de Marchena en versión morentiana. La influencia de Enrique Morente en Gregorio, a mi modo de ver, es patente. La nana de la cebolla, fandangos... Acompañado por el tomelloso Alberto Barquero, que estuvo en todo momento muy pendiente del cantaor.

Noche Flamenca, ni mejor ni peor que otras, simplemente, distinta, que es de lo que se trata. El Arte Flamenco ha de ser versátil, así lo esperamos los aficionados.

Villancico

Este villancico está dedicado a toda la sociedad en general, si alguien se da por aludido... pues eso, le pido disculpas.

Rabia me da cuando dicen: "El salario sube, vendrá la crisis". Pobres millonarios, no les martiricen.

Treinta y cinco mil euros del ala por cuatro comidas con vino y champán, se gastó un "buen señor" que se queja de nuestro salario interprofesional. La crisis traerá. Si los pobres hacen tres comidas, nuestra economía se resentirá.

A este "señor", yo preguntaría si, dentro del pecho, tiene corazón

o una caja fuerte con dinero que es la que perturba su pobre razón.

No tendrá perdón, aunque esté quince horas al día, o veinte, rezando el Yo Pecador.

Puede absolverte

el confesor, pero jamás, lo hará el buen Dios porque tienes cerdas en el corazón.

¿Para qué quieres tener diez coches, cuatro palacetes y un yate en el mar, cuando hay desdichadas Marías que, estando de parto, buscan un portal?

No lo encontrarán, entre ratas, cartones y mierda, a sus Jesusitos, tristes parirán.

Cuánto dolor siento al pensar que todo esculpa de esta sociedad. Solo fomenta la desigualdad.

Actividades en la peña:
Viernes, 21 de diciembre a las 21:00 horas, Noche de Tablao
Día 24 de diciembre, migas a partir de las 13 horas
Día 31 de diciembre, migas a partir de las 13 horas

*La Peña "El Quejío" desea felices Pascuas
Vuestro amigo Juan*

Celebrando en armonía y vecindad el II aniversario del Huertódromo «Una hermosa utopía hecha huerto»

El pasado sábado 1 de Diciembre la asamblea del huerto comunitario del Polígono celebró su segundo aniversario. En él, las hortelanas queríamos festejar que cumplíamos otro año sembrando, cuidando y recogiendo buenos y ricos alimentos ecológicos además de, y puede que lo más importante, buenas relaciones vecinales. Este espacio abierto a todos los vecinos del barrio es solo otra muestra más de la diversidad que cuenta nuestra comunidad.

Un espacio compartido y una excusa, para que personas de distintas procedencias y todas las edades se organicen en torno a los cuidados que la huerta requiere. Pero cuidar del huerto no se ciñe solamente a arar, plantar, regar y realizar otras tareas de labranza. También nos cuidamos cuando nos encontramos con nuestros vecinos en un espacio verde del barrio. Allí trabajamos juntos, charlamos, algunos días compartimos una rica merienda y nos interesamos y

preocupamos por el otro.

La jornada del aniversario comenzó con un encuentro de huertos urbanos del nuestro barrio donde pudimos estrechar lazos y diseñar estrategias conjuntas de cara al futuro con hortelanos de los huertos de la AVV El Tajo y el huerto escolar del CEIP Gregorio Marañón. Después las más pequeñas aprendieron a sembrar, plantar y como fabricar rico abono de lombriz.

La mañana siguió con un First Date Hortelano donde nos

llevamos a muchos vecinos al huerto y los pusimos a charlar entre ellos para que se conocieran sin importar su edad, cultura, procedencia o cualquier otra condición. Después disfrutamos de un gran banquete en el que pudimos comer paella de verduras, gazpachos manchegos, tortillas, empanadas y deliciosos pasteles.

Para terminar, la sobremesa estuvo amenizada primero por la música de *Jamones con tacos*, que actuaban esa noche en

nuestro barrio y tampoco querían perderse el aniversario, y con el arte de varios hortelanos y vecinos que hicieron que el aniversario se alargara hasta la noche. Queremos dar las gracias a todas las personas que se acercaron en algún momento para felicitarnos y recordar a nuestras vecinas que el Huertódromo está abierto para vuestra participación.

Hortelanos y hortelanas del Huerto Comunitario Huertódromo

Inmobiliaria



HABITOL

TU VIVIENDA. NUESTRA PRIORIDAD.

La mejor valoración para tu vivienda

Les desea felices Fiestas

AV. RIO BOLADIEZ, 34, LOCAL 2
(JUNTO A CORREOS) 45007 TOLEDO

925 75 25 26



Los asistentes compartiendo la comida y sus aportaciones.